

Cuba confirme à l'ONU sa politique de tolérance zéro contre la traite de personnes



La Havane, 30 mars, (RHC).- Cuba a confirmé ce mercredi à l'ONU sa politique de tolérance zéro contre la traite de personnes.

L'ambassade de Cuba auprès de l'Office des Nations Unies à Genève a remis ce jeudi le plan d'action nationale pour la prévention et la lutte contre la traite de personnes à Maria Grazia Giammarinaro, rapporteuse spéciale sur les droits humains des victimes de ce délit.

Maria Grazia Giammarinaro viendra prochainement à Cuba et «la remise du plan national facilitera l'observation des objectifs de la visite » signale une note de l'ambassade de Cuba auprès des organisations des Nations Unies ayant leur siège à Genève.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/125637-cuba-confirme-a-lonu-sa-politique-de-tolerance-zero-contre-la-traite-de-personnes>



Radio Habana Cuba